

Kapolda Sulsel Kunjungi Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) untuk Perkuat Toleransi dan Kamtibmas di Sulawesi Selatan

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.INFORMAN.ID](https://maros.informan.id)

Oct 23, 2024 - 20:26



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Makassar - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., melakukan kunjungan dan silaturahmi ke Kantor Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Sulawesi Selatan di

Makassar, Rabu (23/10/24). Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya Kepolisian untuk memperkuat hubungan baik dengan tokoh masyarakat dan pemuka agama guna menjaga kerukunan antar umat beragama di Sulawesi Selatan.

Kapolda Sulsel beserta rombongan Pejabat Utama Polda Sulsel disambut hangat oleh Ketua Umum FKUB Sulsel, Prof. Dr. H. Wahyuddin Naro, M. Hum.

Dalam sambutannya, Irjen Pol. Yudhiawan menekankan pentingnya kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat melalui forum kerukunan umat beragama dalam menciptakan suasana yang aman dan damai di wilayah Sulsel.



"Polisi akan selalu berkolaborasi dan membangun dialog dengan masyarakat melalui forum kerukunan umat beragama serta para tokoh masyarakat. Hal ini penting untuk meningkatkan toleransi antar umat beragama dan mengantisipasi potensi konflik di daerah," ujar Kapolda.

Ia juga menegaskan pentingnya peran FKUB dalam menjalankan cooling system, terutama menjelang pelaksanaan pemilihan kepala daerah (Pilkada), agar tercipta situasi yang kondusif dan aman. Kapolda mengimbau masyarakat untuk tidak ragu melaporkan potensi masalah keamanan kepada pihak kepolisian agar tindakan hukum dapat diambil dengan tepat.



"Kami siap memproses setiap tindakan pidana yang dapat menimbulkan perpecahan dan kerusakan antar umat beragama di wilayah Sulawesi Selatan," lanjut Kapolda.

Silaturahmi ini diharapkan dapat semakin mempererat kerjasama antara pihak kepolisian dan FKUB Sulsel dalam menjaga stabilitas keamanan dan kerukunan umat beragama di wilayah Sulawesi Selatan. (Humas Polres Maros/*)